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15 Aprile 2011
  

Giorno 11 Aprile si è svolto un incontro in aula, organizzata dal Direttivo per discutere di alcuni
argomenti.

      

        

       Il Presidente Dr. G. Caramagno  

A cura del Direttivo,  più che un incontro culturale, è stato, come programmato, un incontro sulla
vita dell’Associazione, avente ad oggetto: 

  

  

-          situazione finanziaria;
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-          dal blog al sito con proiezioni multimediali dimostrative; 

  

-          tutti collaboratori attivi;

  

-          gita sociale di un fine settimana.

  

  

E’ stata l’occasione, da parte del Presidente, a nome del Direttivo, per:

  

    
    -  presentare ai soci un consuntivo finanziario dell’Associazione dal novembre 2010 al 10
aprile 2011 ed un preventivo sommario delle spese da effettuare fino alla chiusura dell’anno
accademico;   
    -  per annunciare la cerimonia di chiusura dell’anno accademico che sarà effettuata il 27
maggio con la partecipazione eccezionale della Pres. Nazionale Prof.ssa Irma Re, ospite
dall’Ammnistrazione Comunale, su espresso desiderio del Sig. Sindato Dr. Massimo Carruba;
 
    -  portare a conoscenza che il DVD realizzato dalla nostra Associazione, come da progetto
pubblicato sul nostro blog, curato dal nostro docento Dr. Antonio Cramagno e suoi amici
collaboratori, sponsorizzato dalla nostra Amministrazione comunale, sarà presentato alla
cittadinanza entro la prima metà del mese di giugno prossimo.   

  

  

L’argomento a cui è stato dedicato più tempo è stato la presentazione ai soci del realizzato sito
web www.unitreaugusta.it , annunciato con la dizione “dal bolg al sito”.
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Dopo le motivazioni addotte dal Presidente per questa nuova avventura telematica, approvata
dal Direttivo, il realizzatore del sito, Sig. Francesco Bari, ha evidenziato, con proiezioni
multimediali alcuni esempi di navigazione nel sito comparandoli al blog, suscitando così,
entusiasmo e compiacimenti.

  

E’ stata l’occasione, per il Presidente, per dare slancio e vigore all’iniziativa già pubblicata nel
blog con la rubrica “L’Unitre, la Città e il nostro blog”, nella sottorubrica “Dialogo tra soci Unitre
Augusta”.

  

Il Presidente si è soffermato sull’iniziativa “Tutti collaboratori attivi” che potrà proseguire
durante il periodo della pausa culturale estiva, supportata da un gruppo di soci-alunni che,
nell’immediato futuro saranno comunicati in aula, congiuntamente alle modalità operative.

  

E’ stata quindi distribuita ai presenti la fotocopia del dettaglio di tale iniziativa che, di seguito,
vieni qui pubblicata.

  

Il Presidente ha quindi sottolineato che fino alla chiusura del corrente anno accademico
coesisteranno, a fine sperimentale, sia il blog che il sito, e che in futuro, nel merito, sarà il
Direttivo ad assumere valutazioni e decisioni.

  

Circa la gita di un fine settimana, considerata la esosità della spesa, in questo periodo di crisi
finanziaria per le famiglie, si è optato per una gita giornaliera “Ai luoghi di Moltalbano” da
effettuarsi il 5 giugno prossimo.

  

  

                                                                                  La Redazione.

  

{jcomments on}

 3 / 3


